



Claudine LORANG

C'est une période exaltante pour le CSDD puisque nous tentons d'opérer des changements de paradigmes constructifs au niveau du pays entier à la lumière de ce qui se fait à l'étranger ou en chevauchant de nouvelles tendances.

Le CSDD est un lieu de discussion et d'échanges, afin d'appréhender les enjeux et les risques et d'examiner les moyens à notre disposition pour contribuer à des prises de conscience sociétales innovantes et en toute transparence ; cela sans préjugés et idées toutes faites et sans aliéner dans le seul but qui consiste à sauvegarder, à améliorer, à préserver, à transformer ou à réformer. C'est notre responsabilité primordiale, voire notre engagement nécessaire vis-à-vis des générations futures pour garantir des changements effectifs.

En tirant profit de mon expérience très positive dans ce domaine, profondément enthousiaste par les changements sociétaux visibles qui s'opèrent de façon transversale tous secteurs confondus à Luxembourg et ailleurs, j'ai le plaisir d'assumer cette nouvelle fonction, offrant ainsi mes compétences et mon regard à ce groupe dynamique et passionné.